



Die Firma Fenstertechnik feiert 2016 ihr 25-jähriges Bestandsjubiläum.

Anlässlich dieses Jubiläums wurde das Unternehmen von Firmenchef Ewald Saurer von Internorm und einem renommierten Beratungsinstitut als „Internorm 1st window partner“ ausgezeichnet.

Seit fünf Jahren befindet sich das Unternehmen nun schon in seinem Flagshipstore in der Kärntner Straße 201 und beschäftigt bestens ausgebildete Mitarbeiter. „Wir befassen uns ausschließlich mit dem Vertrieb und der Montage von Internorm-Fenstern und -Türen, Sonnenschutzsystemen sowie Servicearbeiten und sind daher Profis in dieser Branche“, erklärt GF Ewald Saurer.

Der Fenstertechnik Geschäftsführer verfügt über jahrelange Erfahrung mit Internorm-Produkten und ist ein kompetenter Partner in allen Fragen rund um Fenster, Türen und Sonnenschutz.

„Bei uns kann sich der Kunde auf branchenführende Produktqualität, kompetente Beratung und eine saubere, rasche und professionelle Montage verlassen“ so GF Ewald Saurer.



Geschichte - Wie alles begann ...

1991 Gründung der Firma Fenstertechnik Handels- und Montage GmbH in der Neubaugasse mit rund 60 m² Büroräumlichkeiten

1996 Gründung Filiale im EKZ Nord

1998 Zusammenlegung und Umzug der Firma an den Standort Dr.-Heschl-Weg mit 130 m² Büroräumlichkeiten inklusive Schauraum

2011 20 Jahre Internorm Fenstertechnik Dr.-Heschl-Weg

2011 Dezember Spatenstich für das neue Firmengebäude

2012 Eröffnung größter und modernster Internorm Flagshipstore in Graz, Kärntner Straße 201.

Büro: 350 m², Lager: 300 m², und ein großzügiger Schauraum mit 250 m² in Wohlfühlatmosphäre“.

■ Das Fenstertechnik Flagshipstore in der Kärntner Straße 201

Die Odörfer Geschäftsleitung und das OD-Team gratuliert zum 25-jährigen Bestandsjubiläum. Wir danken für die sehr gute Partnerschaft und wünschen dem Geschäftsführer Ewald Saurer mit Familie und seinem Team ebenfalls mit Familien alles Gute, Gesundheit und viel Erfolg für die Zukunft.

Kompetente Mitarbeiter:

Anlässlich seines 25-jährigen Bestehens lud das Grazer Erfolgsunternehmen Fenstertechnik Anfang Juli seine Mitarbeiter zu einem Grillfest der besonderen Art.



■ Fenstertechnik-Team bei der Jubiläumfeier

Geschäftsführer Ewald Saurer verwöhnte das gesamte Fenstertechnik-Team höchstpersönlich mit köstlichen Gaumenfreuden. „Ich freue mich über unseren 25. Geburtstag und bin auf meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sehr stolz. Sie alle bemühen sich täglich höchst professionell um unsere Kunden, weshalb ich mich mit diesem Kulinarium heute bedanken möchte“, betonte Ewald Saurer, der im Rahmen der Jubiläumsfeier in Graz von seinen Mitarbeitern mit einer Jubiläumstorte überrascht wurde.

FENSTERTECHNIK

Kärntner Straße 201
8053 Graz

0316 29 29 40

www.fenstertechnik.at